
PROCÈS VERBAL 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE DU BATEAU-BLANC 
RÉUNION TENUE LE MARDI 19 DÉCEMBRE 2023 À 19H00 À L’ÉCOLE DU 
BATEAU-BLANC. 
 
Étaient présents :   Étaient absentes :       
Nathalie Montminy  Sandra Mongeau     
Josianne Matte  Pierrette Genest    
Katy Grandbois 
Sindy Petitclerc  
Isabelle Bouchard 
Amélie Bracquemont 
Dominique Hardy 
Cédric Laquerre 
Guylaine Rivard 
Geneviève Béland 
 
1. Accueil et mot de bienvenue : 
            La présidente souhaite la bienvenue aux membres du comité. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour :  
            La présidente fait la lecture de l’ordre du jour.  
 

L’ordre du jour est adopté par Isabelle Bouchard et la motion est appuyée par Guylaine 
Rivard. 
 
Résolution : #CE-15/2023-2024 
 

3-4. Lecture, suivis et adoption du procès-verbal de la dernière réunion :  
Les membres ont reçu à l’avance le compte-rendu d’octobre dernier et en ont pris 
connaissance. 
 
Point 8 : la date du 16 mai est confirmée avec Mario Delage pour notre campagne de 
financement.  Il nous reviendra plus tard avec le prix. 
 
Le compte-rendu est adopté par Dominique Hardy et la motion est appuyée par Sindy 
Petitclerc. 
 
Résolution : #CE-15/2023-2024 

 
5.  Période de questions pour le public : 

Une mère qui assiste à la rencontre nous parle des bâtons pour les skis de fond.  Elle se 
questionne à savoir si les bâtons seront utilisés prochainement.  Elle voulait également 
savoir si quelque chose est organisé pour l’éclipse solaire totale prévue le 8 avril 2024. 
 
 
 
 
 



 
 

6. Amendement au rapport annuel avec l’ajout des résultats de juin et l’état financier du 
conseil d’établissement 2022-2023 : 
Josianne nous présente les résultats 2022-2023 en lecture pour les élèves de la 6e année 
et la moyenne en écriture de la 4e et 6e année. 

 
La direction nous présente également le budget du conseil d’établissement. 

 
L’amendement est adopté par Amélie Bracquemont et la motion est appuyée par Guylaine 
Rivard. 
 
Résolution : #CE-16/2023-2024 
 

7. Adoption : présentation du nouveau projet éducatif : 
            Le projet éducatif est présenté à tous les membres. 
  
            Le projet éducatif est adopté par Dominique Hardy et la motion est appuyée par Sindy 

Petitclerc. 
 
Résolution : #CE-17/2023-2024 
 

8.        Information : Analyse des crédits budgétaires 2022-2023 : 
La direction nous présente les crédits budgétaires. 
 

9. Approbation : allocations 2023-2024 : 
La direction présente et explique les allocations 2023-2024 
 
Approuvées par Cédric Laquerre et la motion est appuyée par Nathalie Montminy. 
 
Résolution : #CE-18/2023-2024 

 
10. Approbation : COSP : 

La direction présente les COSP. 
 
Les COSP sont approuvées par Katy Grandbois et la motion est appuyée par Dominique 
Hardy. 
 
Résolution : #CE-19/2023-2024 
 

11. Approbation : activités qui modifient l’horaire régulier : 
 Les activités ont toutes déjà été approuvées par courriel par les membres. 

 
 

12. Informations : 
  

- De la présidente :  
Les parents se questionnent s’il y aura de l’anglais intensif l’an prochain.  La 
décision du conseil se prendra en mars suite à l’organisation scolaire 24-25. 
 
Il est aussi discuté du pourquoi que l’école ne change pas les panneaux derrière les 
paniers de basketball.  Les membres du conseil demandent si le panneau peut ou 
non affecter les performances des joueurs. 



 
- De la direction :  

 
- Alcoa – L’équipe est venue remettre le chèque en suivi au défi 1000 km.   

 
- La rencontre des bulletins a eu lieu le 28 novembre dernier.  L’équipe-école a 

décidé de faire les rencontres le même soir.  Ce fût une formule appréciée de 
tous. 

 
- Du personnel de l’école :  

- Le salon du livre a eu lieu en même temps que le marché de Noël le 7 
 décembre dernier. 
- Zoom Nature est venu donner des ateliers le 28 novembre. 
- Pour la dernière journée avant le long congé il y aura un déjeuner de Noël 
 préparé et servi par le Club optimiste, un bingo et des films. 

 
- De la responsable du service de garde :  

Les groupes sont pleins.  Monsieur Nicolas termine son contrat comme TES mais 
fera les diners au service de garde ici. 

 
- Du comité de parents : 

Cédric a assisté à la dernière réunion.  Des directives seront envoyées pour les 
activités de financement.  L’approbation du calendrier scolaire 24-25 a aussi été 
faite. 
 

Des membres de la communauté : 
 Absentes 
 
13. Divers :  
 Aucun 
 
14.  Levée de l’assemblée :  
 

Approuvée par Sindy Petitclerc et la motion est appuyée par Guylaine Rivard. 
 

Il est 21h01. 
 
Résolution : #CE-20/2023-2024 

 

            ___________________________ 
 Katy Grandbois, présidente du conseil d’établissement 2023-2024 

 
___________________________ 

 Josianne Matte, directrice 


